

3180 14/0053



pewag austria Vertriebsgesellschaft mbh  
 A-8605 Kapfenberg, Mariazeller Straße 143  
 Phone: +43 (0) 3862 / 2990-0  
 Fax: + 43 (0) 3862 / 29 90-700  
 E-mail: vertrieb@pewag.com  
 www.pewag.com

Werkzeugnis nach EN 10204 2.2  
 Test report according to EN 10204 2.2

BILFINGER GERÄTE-TECHNIK GMBH	Bestell-Nr. Order number	BE004540 /000122800/17
BOSCHSTRASSE 48 A 4600 WELS	Prüfzeugnis-Nr. Certificate number	AMG201700013300
Angewandte Norm Specification according to EN 1492-1 EN 1492-1	Werksbogen-Nr. Commission number	1792800

Normbezeichnung	Additional information	RUNDSCHLINGE RS 6 X 4000
Bemerkung	Comment	-
Liefermenge (Stk.)	Amount (pcs.)	24
Länge (m)	Length (m)	4
Material	Material	- / -
Rückverfolgbarkeits-Code	Traceability code	BE:03003 - 09/2016

Sollwerte  
Nominal data

Tragfähigkeit	Working load limit	kg	6000
---------------	--------------------	----	------

Konformitätserklärung:

Wir erklären in alleiniger Verantwortung, dass das in diesem Prüfzeugnis genannte Produkt die Bestimmungen der Richtlinie 2006/42/EG erfüllt und die angeführten Normen angewendet wurden. Bei jeder nicht von pewag bewilligten Änderung des Produktes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.  
 Bevollmächtigter für die Zusammenstellung der techn. Unterlagen entsprechend Anhang VII Teil A ist der Unterzeichner des Prüfzeugnisses.  
 Voraussetzung für die Inbetriebnahme ist, dass die Betriebsanleitung gelesen und verstanden wurde.

Declaration of Conformity:

We declare in our sole responsibility that the product mentioned in this certificate fulfils the relevant provisions of the Machinery Directive 2006/42/EG and that the mentioned standards were applied. In case of any not by pewag approved changes of the product this declaration gets invalid.  
 The person authorized to compile the relevant technical documentation in accordance with Part A of Annex VII is signatory of this certificate.  
 It is a precondition to put the product into service that the instruction for use has been read and understood.

Prüfergebnis Result of test	Kapfenberg	Ersteller Manufacturer	Dieses Prüfzeugnis wurde EDV-unterstützt erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
OHNE BEANSTANDUNG WITHOUT ANY OBJECTION	25.01.2017	i.A. Günter Ofner	This certificate was generated by computer and is valid without a signature.

Dieses Prüfzeugnis ist 10 Jahre lang bzw. über die gesamte Nutzungszeit aufzubewahren.  
 This test certificate must be kept for ten years resp. during the entire service life.